

DOKIGAWA

リバーキーパーズ

RiverKeepers

つうしん



Vol.167(平成31年4月)

春風の心地よい季節になりましたが、リバーキーパーズの皆様方におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。年度替わりの気ぜわしい時期ですが、ご無理なさらぬよう、体調管理には十分ご注意下さい。今回は、「河川愛護モニターミーティング」と土器川生物公園「協働樹木伐採」についてお知らせします。

キーワード: 河川愛護モニターミーティング

○平成31年度土器川河川愛護モニターの委嘱式

平成31年度土器川河川愛護モニターが決定し、平成31年4月16日(火)に丸亀市の土器コミュニティセンターで委嘱状交付式がありました。今年度は10名が選ばれました。

会議では、土器川に関する熱い思いや応募の動機をお話いただくとともに、過年度のご経験から得られた河川利用や環境保全に対する地域の意識変化や、新たなゴミ投棄対策への改善案などについて意見交換を行いました。

会議後は現地調査を実施し、河床安定化対策と潮止堰更新事業の概要説明や、今年度の工事予定箇所の見学を行いました。1年間の活躍を期待しています。



委嘱状交付式



会議状況



意見交換



現地説明(河口から13. OK付近)

キーワード:土器川生物公園「協働樹木伐採」



○土器川生物公園

土器川生物公園は「四国のみずべ八十八カ所」にも選ばれ、ホタルやミズアオイ、オニバス等の希少動植物も生息する自然豊かな公園で、土器川の霞堤内部に「人と自然の共存、生物との対話」をコンセプトに平成9年6月開園しました。

地域の皆さんが自然とふれあい、生態系の仕組みを見て学べる場として活用されていますが、開園より21年の経過で雑木が繁茂し、霞堤としての機能保全や公園利用者の安全面への支障が課題となっていました。

○丸亀市との協働樹木伐採

土器川のまんのう町エリアにおいては、平成29年度より住民と行政が協働したボランティア伐採や公募伐採により対応しておりますが、丸亀市エリアでの取り組み開始に向け、3月20日に土器川生物公園内での樹木伐採を、丸亀市と香川河川国道事務所の約30人が協働試行しました。



作業開始時の現地状況



伐採状況



作業終盤の現地状況



現地でのチップ化



参加者の集合写真



伐採前の状況



伐採後の状況

土器川リバーキーパーズ通信は、皆様のご意見・ご質問に河川管理者としてお答えしていくものです。土器川に関して、気になっていること、わからないことなど、どしどしご意見をお寄せください。

土器川リバーキーパーズに関するお問合せは



国土交通省四国地方整備局
香川河川国道事務所 <http://www.skr.mlit.go.jp/kagawa/>

〒760-8546 高松市福岡町4-26-32
TEL:087-821-1619(工務第一課直通) FAX:087-821-1713

